

Edgar Zehnder, SVP
Breitenaustrasse 150
8200 Schaffhausen

An den
Stadtrat der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8201 Schaffhausen

03. Juli 2005

Kleine Anfrage
Telekommunikation Kostenoptimierung (Lauf Nr. 18./2005)

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident
Sehr geehrte Frau Stadträtin
Sehr geehrte Herren Stadträte

Durch die Öffnung der Märkte verschiedener Telekommunikationsanbieter ergeben sich vor allem für Grosskunden verbesserte Vertragsabschlussmöglichkeiten.
Dies nicht nur beim Telefonieren ab Festnetz, sondern auch beim Natel und im Internet.

Aus diesen Gründen frage ich den Stadtrat an:

1. Hat der Stadtrat seit der Liberalisierung mit allen Telekommunikationsanbietern neue Preisverhandlungen geführt?
2. Sind seit der Marktöffnung günstigere Verträge abgeschlossen worden und wie hoch sind die Einsparungen gegenüber den alten Verträgen vor der Liberalisierung (Grundgebühren und Taxen)?
3. Ist der Stadtrat bereit, zusammen mit dem Regierungsrat optimale Vertragsbedingungen bei den Anbietern auszuhandeln, um die Synergie und Grösse des Kantons und der Stadt voll auszuschöpfen?

Für die Beantwortung der Fragen danke ich Ihnen bestens.

Mit freundlichen Grüssen



Edgar Zehnder